



ALA SOMBRA

Una vez pasada la marcha ciudadana en defensa del INE, que encabeza **LORENZO CÓRDOVA**, lo que sigue es la batalla en el Congreso de la Unión por su discusión. Los bandos están muy claros y los argumentos ya sobran. Morena no tiene, por sí solo y sus aliados, el número de legisladores necesarios para la reforma constitucional correspondiente.



Por eso la atención nacional estará fijada desde hoy en el PRI, mejor dicho en su dirigente, **Allto Moreno**, quien ya dio muestras de flaqueza durante la reforma para adscribir a la Guardia Nacional a la Sedena. Hasta ahora ha dicho que no pactará la reforma y la va a rechazar, pero sabrá Dios que as le tenga guardado el gobierno bajo la manga, capaz de hacerlo bajar las manos y reeditar el PRIMOR en la Cámara de Diputados.

Mañana se celebra en Monterrey la asamblea anual de la Canacero, que se da en un momento de grave incertidumbre económica por el precio mundial del insumo, la desaceleración de la construcción en China, y la incertidumbre para los inversionistas en México.

Aun así, México no ha perdido el lugar número 15 como productor de acero en el mundo, con una producción nacional anual de 17.9 millones de toneladas de acero. Por ello los industriales prevén la reelección, por un periodo más, de su actual líder, **Raúl Gutiérrez Muñerza**, dueño de DeAcero, quien ha sido firme en los planteamientos del sector y tiene muy buena interlocución con

el Gobierno federal.

A partir de hoy y hasta el 2 de diciembre, el Congreso de la Ciudad de México será un reflejo de las pugnas políticas capitalinas. Los alcaldes se presentarán ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside **Valentina Batres**, para pedir su parte en el paquete económico para 2023 que propondrá la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**.

Hoy se presentan los opositores de Azcapotzalco, **Margarita Saldaña**, de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, y de Coahuacán, **Giovanni Gutiérrez**, que suelen ser castigados presupuestariamente por no vestir de guinda.

Si no encuentra pasaje de camión para viajar al Bajío: León, Guanajuato, Querétaro, San Juan del Río, Celaya, Salamanca, es porque las líneas de autobuses federales que se dirigen a esas ciudades decidieron suspender al máximo sus corridas por la inseguridad de la que son rehenes.

Cada vez que hay un evento criminal abundan la quema de autobuses, el se-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	2	14/11/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

cuestro de las mismas para bloquear caminos, sin que la Guardia Nacional, que encabeza el general **Luis Rodríguez Bucio**, ayude un ápice a evitar las pérdidas que son millonarias cada semana por dicho concepto.

"No, no nos dejemos seducir por los cantos de sirena del populismo, que instrumentaliza las necesidades del pueblo proponiendo soluciones demasiado fáciles y apresuradas. Rechacemos a los

profetas de la desventura, que alimentan el miedo y las conspiraciones sobre ellos para beneficio personal. La paz no se alcanza derrotando a alguien y se debe construir con compromiso".

Eso lo dijo ayer el **Papa Francisco** a propósito de... la ultraderecha italiana... pero muchos líderes mundiales, en Estados Unidos, Rusia, y otras latitudes latinoamericanas inmediatamente se pusieron el saco y alzaron las cejas... ¿por qué será?